

6年生の皆さんへ贈る

# 進級飛躍式

新たなステージへの  
第一歩をご一緒に!!

6年生が小学校を卒業し、中学校へと進級、  
次のステージへと進んでいくお祝いの会です。  
また、中学生における右脳の使い方を  
指導させて頂きます！  
切磋琢磨した仲間、ここまで育ててくれた  
お父さん・お母さん、そしてヘーグルの先生と  
一緒に素敵な思い出を作りましょう!!

日程

3月1日(日)

時間

10:00～13:30(予定)

会場

第二校

対象

6年生

進級飛躍式では…

「進級式特別PADプログラム」や  
お子様の通室の風景などの  
「スライドショー」を予定して  
おります。

ぜひ、親子でのご参加を  
お待ちしております。

## 昨年度参加された方の感想

### 生徒感想

- HEGLを通じて読解力、集中力、忍耐力がついていたと感じています。文章が読みやすくなったり、集中することができたり、あきらめずに挑戦することができるようになったと思います。
- 速読ができるようになったことはもちろん、高次元のクローンを使うことによって自分の学習を高められたり、逆に深められたりしたことだと思う。学校ではその能力を活かせている。
- 昔はあまり人を思いやれることができなかったけれど、今では人を思いやれることが出来るようになった。人がケガなどをしていたら声をかけるぐらい優しくなったと思う。クローンや分身など、いろんなことができるようになった。
- MEPウィークリーや小学部の授業を通して、たくさん友達ができて、たくさん話しかけられたときに、人見知りだった自分がちょっと知らない人に話しかけられるようになりました。ヘーグルに入って良かったです。

### 保護者様感想

- 小学校の先生に、息子が挨拶をきちんとしに来てくれるでいろいろな先生に顔を覚えられていますよと言われました。意外にも年下の子のことを見てくれてますとの事も。親が思った以上に成長しています。
- 学校の先生から、仲間を認めた声がけをしてくれるのでクラスの雰囲気が良くなりいつも助かっていると感謝して頂いたり、先日はお友達のお母さんから「居場所を作ってくれてありがとうございます」と言って頂きました。ヘーグルでの心の話や人間学を学んだことを自然と行動出来ているのだと思思います。記憶力、集中力、速読力が身に付き、学校の学習は全く困りませんでした。そのおかげで自分の興味のある事にたっぷりと時間を使うことができたので、毎日がとても充実していたと思います。

- 自分と違う考え方や意見のクラスメイトと違いを認めたうえで自分の意見も伝え仲よくしたり、少数派の意見も大切にしつつ人と関わったり、まとめたりすることができている様子です。
- 学校ではお友達が多くいつもみんなを楽しませて中心的な存在のようです。優しく気遣いのできる子に育ってくれました。野球チームの監督から、息子を一文字で表すと「懐」だとのことでした。チームのお母さんからもすぐに友達になってくれて入団の決め手になったとか声かけでいつも前向きになれたなどよく周りを見て人を見て行動が出来ていたようです。家では反抗期でぶつかることが多いのですが、親の見ていないところではちゃんとやっているんだと安心しました。

お申込み・ご質問は、下記お電話またはメールにてお問い合わせください。（営業時間：水～土 10:00～18:00）



ヘーグル®

〒190-0023 東京都立川市柴崎町 3-8-2 build はなさい 2F・6F・7F

☎ 042-529-7720

✉ infom@hegl.co.jp URL <https://www.hegl.co.jp/>

ヘーグル

検索